

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

9.—(23342) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du protêt de M. Daniel MacKay, concernant l'octroi du contrat pour la fourniture d'une pompe de 24,000,000 de gallons.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De déposer aux archives.

10.—(23318) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef au sujet de l'avis de la Montreal Light, Heat & Power Co., de son intention d'installer des poteaux dans les rues Clifton, Belmore et Sherbrooke.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi de l'autorisation demandée, aux conditions mentionnées au rapport du Député-Ingénieur en Chef.

11.—(23317) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise à la Sicily Asphaltum Paving Co., d'un dépôt de garantie de \$520, en rapport avec le pavage des rues St-Viateur, Rachel et Fullum.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

12.—Soumise une communication de l'Association de Protection des Marchands-Détailleurs de Tabacs et Cigares de Montréal, demandant le permis de fumer sur les tramways.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer ladite Association que sa requête a été de nouveau transmise à la Compagnie des Tramways, qui a seule le pouvoir de régler la question.

13.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'inviter M. l'Architecte Arthur St-Louis à rencontrer le Bureau, lundi, le 19 courant, à 10.30 hrs a.m., au sujet du trottoir de la rue Saint-Gabriel.

14.—(23319) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, transmettant un estimé, au montant de \$467.56, pour le coût du percement d'une fenêtre dans le mur de l'étal No 12, Marché Bonsecours, et la démolition de la corniche actuelle pour la refaire en tôle galvanisée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser l'exécution desdits travaux à la journée, le montant nécessaire devant être imputé sur le crédit de \$1,800 voté pour réparations aux murs extérieurs dudit Marché.

15.—(23043) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, transmettant les soumissions reçues pour les réparations à être faites à une partie du mur extérieur du Marché Bonsecours.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De refuser lesdites soumissions et d'autoriser l'exécution desdits travaux à la journée, sous la direction de MM. Chaussé et Lacas.

16.—(23324) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, transmettant les rapports de MM. Lacas et Jetté, au sujet des travaux négligés ou laissés en souffrance, à la Caserne de Bordeaux.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Architecte Reeves pour rapport.

17.—Soumis les documents, en rapport avec la 21ème Convention Annuelle de la "American Society of Municipal Improvements".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

9.—(23342) Submitted a report from the Law Department, anent the protest of Mr. Daniel Mackay, anent the awarding of the contract for the supply of a 24,000,000 gallons pump.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be filed of record.

10.—(23318) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the application from the Montreal Light, Heat & Power Co. for authorization to erect poles in Clifton, Belmore and Sherbrooke streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said authorization be granted on the conditions mentioned in the Deputy Chief Engineer's report.

11.—(23317) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Sicily Asphaltum Paving Co. be refunded the guarantee deposit of \$520 made by them in connection with the paving of St. Viateur, Rachel and Fullum streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said deposit be refunded.

12.—Submitted a communication from the Protective Association of the Montreal Tobacco and Cigar Retailers asking for permission to smoke on the tramways.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the said Association be informed that its petition has been once more transmitted to the Tramways Co. with whom the matter rests entirely.

13.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Mr. Arthur St-Louis, architect, be invited to meet the Board on Monday, the 19th instant, at 10.30 a.m., anent the sidewalk on St. Gabriel street.

14.—(23319) Submitted a report from the City Architect, transmitting an estimate of the cost of making a window in the wall of stall No. 12, Bonsecours Market, and of demolishing the existing cornice, in order to repair it with galvanized iron, the same amounting to \$467.50.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said works be performed by day labor, the amount required to be charged against the appropriation of \$1,800 voted for repairs to the outside walls of said market.

15.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, transmitting the tenders received for repairs to be made to the outside wall of Bonsecours Market.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said tenders be not accepted and that said works be performed by day labor under the supervision of Messrs. Chaussé and Lacas.

16.—(23324) Submitted a report from the City Architect, transmitting reports from Messrs. Lacas and Jetté, anent neglected or suspended works at the Bordeaux Station.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the matter be referred to Mr. Reeves, Architect, for a report.

17.—Submitted the documents in connection with the 21st Annual Convention of the American Society of Municipal Improvements.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was